

Hoy, en una pregunta en la sesión de control al Gobierno

Monago a Albares: “Reconocer al Estado palestino es perjudicial y fortalece a Hamás”

- El senador del PP afirma que “es una deshonra para España que Hamás les felicite. Este no es el momento adecuado para el reconocimiento”
- Reprocha al ministro que haya convertido la llamada a consultas de embajadores “en un reflejo impulsivo, no un impulso reflexivo”
- Asegura que Albares y Sánchez “utilizan la política exterior como si España fuera su cortijo y cada semana hay un nuevo escándalo internacional”

28 de mayo de 2024.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, **José Antonio Monago**, afirma que “la decisión de reconocer el Estado palestino en este momento es más perjudicial para los palestinos que beneficiosa, ya que fortalece a Hamás”.
- En cuanto al conflicto con Israel, Monago subraya que “por mucho que madruguen, enfadan a los demócratas y les aplauden los que secuestran a jóvenes y los asesinan. Es una deshonra para España que Hamás les felicite. Este no es el momento adecuado para el reconocimiento”, reprocha a Albares.
- Monago denuncia que “usan Palestina de señuelo para desviar la atención de los casos de corrupción que afectan al Gobierno, al PSOE y al entorno de Sánchez”, al tiempo que resalta que “perjudica a la causa del pueblo palestino y polariza a los españoles”
- Así se ha dirigido el senador del PP al ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, durante la sesión de control al Ejecutivo celebrada esta tarde en la Cámara Alta, donde le ha preguntado por los criterios del Gobierno para llamar a consultas a embajadores.

- Asegura que Albares y Sánchez “utilizan la política exterior como si España fuera su cortijo y cada semana hay un nuevo escándalo internacional, desde África a América y desde América a Oriente Medio”.
- Monago reprocha al ministro Albares que haya convertido la llamada a consultas de embajadores “en un reflejo impulsivo, más que un impulso reflexivo. Su política exterior no tiene coherencia”, añade.
- Así, califica de “inaceptable” la llamada a consultas de la embajadora de España en Buenos Aires por las declaraciones del presidente Milei, y recuerda que sus críticas al Gobierno de Sánchez se produjeron después de que “el comedido y prudente” ministro Óscar Puente le acusara de “consumir sustancias”.
- “¿Por qué no se ha tomado una decisión similar respecto al embajador español en Rusia tras invadir este país a Ucrania? Es inaceptable que ustedes hayan puesto los intereses de España al servicio de los del PSOE”, denuncia el senador popular por Badajoz.
- Además, el portavoz adjunto del GPP critica “las estrechas relaciones” del Gobierno con el régimen de Maduro; sus “pactos ocultos” con Marruecos y que le “regalen” el Sáhara”; la “falta de transparencia” en las negociaciones con Gibraltar; así como que no hayan convocado una sesión conjunta de las Cortes Generales para recibir a Zelenski.
- “Lo que ocurre con Israel, Argentina, el Sáhara y Rusia, no está a la altura de España. No se puede hacer peor señor Albares, cuanto antes lo deje, mejor para España y nuestros intereses”, concluye José Antonio Monago.